

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. Mai 2011

Überprüfung der Beleuchtung (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf die Stadtwerke Mainz einzuwirken, dass diese flächendeckend prüfen, welche Beleuchtungseinrichtungen in Mainz-Kostheim instand gesetzt werden müssen.

In Kostheim sind an der Mehrzahl der Haltestellen der MVG die vorhandenen Beleuchtungen der Haltestellenmasten defekt. Dies trifft auch auf viele Straßenlaternen zu. So ist beispielsweise am Sampelweg im Bereich des Friedhofs die Beleuchtung einer Straßenlampe seit letztem Jahr defekt und wurde bis jetzt nicht ausgetauscht.

Beschluss Nr. 0058

Der Antrag wird in geänderter Fassung genehmigt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher